

KABAR TERBARU

Ini Pesan Danrem 083/Bdj Saat Upacara Bendera Minggu I Juli 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 3, 2023 - 10:37



KOTA MALANG - Upacara Bendera mingguan rutin dilaksanakan setiap hari Senin, pada awal bulan Juli 2023 kali ini diikuti oleh seluruh personel Makorem 083/Bdj dan Satuan Balakrem 083/Bdj, sebagai Irup Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A bertempat di Lapangan Rampal Brawijaya Kota Malang, Senin (3/7/2023).

Pada kesempatan tersebut Danrem 083/Bdj, dalam amanatnya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Korem 083/Bd serta satuan jajarannya, dalam menjalankan berbagai tugas yang diamanatkan.

Selanjutnya orang nomor satu di Korem 083/Bdj memberikan penekanan dalam beberapa bidang sesuai tugas dan tanggung jawab masing-masing, yaitu bidang Perencanaan, Intelijen, Operasional, Personalia, Logistik dan Teritorial.

Danrem 083/Bdj Kolonel. Inf M.I Gogor A.A menyampaikan dalam amanatnya.

Staf Perencanaan, memasuki semester II, laksanakan program kerja dengan perencanaan yang matang koordinasi dengan semua staf agar kegiatan bisa berjalan dengan lancar, serta lengkapi administrasi yang benar sesuai ketentuan.

Staf Intel, dalam kurun semester I masih adanya korban anggota karena laka-lalin, sehingga dalam berkendara roda 4 maupun roda 2 agar melengkapi surat-surat serta memakai helm SNI. Termasuk setiap Prajurit, PNS dan keluarganya harus cerdas, selektif dan bijak dalam penggunaan Medsos.

Staf Operasional, Kesiapan satuan agar selalu dijaga, dipelihara dan ditingkatkan dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi yang terjadi diwilayah.

Staf Personalia, Masih tingginya personel satuan jajaran Korem 083/Bdj yang meninggal karena sakit, hal tersebut menjadi perhatian khusus kita semua. Manfaatkan Fasilitas Kesehatan TNI AD untuk melaksanakan Rikkes secara berkala dan laksanakan pembinaan fisik dengan berolahraga secara terpimpin maupun mandiri.

Staf Logistik, Laksanakan pemanfaatan, pengawasan dan pengamanan terhadap aset-aset TNI AD yang menjadi tanggungjawab masing-masing, sehingga pemanfaatannya benar-benar untuk kesejahteraan anggota.

Staf Teritorial, Adakan pendekatan kepada seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama dalam pembangunan Nasional baik secara fisik maupun non fisik, tingkatkan sinergitas satuan baik TNI, Polri maupun pemerintah, Jelas Danrem.

Selesai upacara bendera, Kepala Staf Korem 083/Bdj Letkol Inf Masarum Djati Laksono yang didampingi para Kasi melaksanakan pengecekan kendaraan dinas terkait kelengkapan surat-surat dan kesiapan kendaraan dinas guna mendukung pelaksanaan tugas Satuan. (Penrem 083/Bdj)